2023年2月26日付けで久米島観光大使に就任したかり ゆし58の宮平直樹様が町長を表敬しました。宮平氏はお父 様が久米島出身で幼いころ、毎年久米島に通っていた縁が ありました。 町制 20 周年久米島まつりのスペシャルゲスト出 演をきっかけに、久米島に対する想いが高まったとのこと。

今回、就任後はじめての来島で、海開き祈願に参加し、 久米島の久米仙や海洋深層水開発へ出向き、久米島の魅力 を取材されました。表敬時には「SNS 中心の発信になると 思いますが、これからも引き続き久米島と繋がって盛り上げ ていきたい」と伝えられました。久米島を一緒に盛り上げる 心強い仲間が増え、今後も観光大使の皆様、観光宣伝部長 の皆様と久米島を発信する取組みを行っていきます。



第6回 花いっぱいコンクールが開催されました

3月28日(火)に久米島町役場において、第6回花いっぱいコンクールの表彰式が行われました。 このコンクールは、花づくりを通して美しく安らぎのある環境をつくるとともに、ふれあいと思いや りのある人づくり、地域づくりを目指し、花いっぱい運動の輪を地域全体に広げることを目的として開 催され、町内において、日頃より緑化活動へ精力的に取り組んでいただいている団体や個人に対して 表彰を行っているものです。第6回は以下の団体・個人が受賞しました。

受賞された皆様、誠におめでとうございます。



比嘉3号線通り会

賞 前原 弘幸さん

銀 賞 清水小学校



